

# BINMAS

## Karutan Praya Hadiri Acara Lepas Sambut Kadiv Keimigrasian

Syafruddin Adi - [MATARAM.BINMAS.ID](https://MATARAM.BINMAS.ID)

Oct 29, 2024 - 17:13



Mataram NTB - Kepala Rutan Kelas IIB Praya, Syaripuddin Hazri menghadiri acara Lepas sambut Kepala Divisi Keimigrasian di Aula Pengayoman Kemenkumham NTB, Selasa (29/10)

Kepala Divisi Keimigrasian yang lama, Wishnu Daru Fajar yang memasuki masa purnatugas digantikan oleh Yopie Asmara yang sebelumnya menjabat sebagai

Kepala Bidang Perizinan dan Informasi Keimigrasian pada Kanwil  
Kemenkumham DKI Jakarta.

Acara ini turut dihadiri oleh seluruh Pimpinan Tinggi Pratama Kanwil  
kemenkumham NTB, Kepala UPT se-NTB beserta jajaran Kanwil Kemenkumham  
NTB.

Kegiatan dibuka oleh Ngurah Mas Wijaya Kusuma selaku Kabid Intelijen dan  
Penindakan Keimigrasian menyampaikan pesan dan kesan kepada Kadiv  
Keimigrasian yang lama, Wisnu Daru Fajar.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian kesan Wisnu bertugas di  
Kumham NTB, beliau mengucapkan terima kasih atas dukungan yang  
diberikan oleh Kakanwil Kemenkumham NTB dan Pimpinan Tinggi Pratama,  
serta jajaran Divisi Keimigrasian. Sementara itu, Kadiv Imigrasi yang baru, Yopie  
menyatakan siap mengemban tugas dan amanah baru sebagai Kepala Divisi  
Keimigrasian.

Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan dalam sambutannya memberikan  
apresiasi atas dedikasi dan kinerja yang telah ditunjukkan oleh Wishnu Daru  
Fajar selama bertugas di Kanwil Kemenkumham NTB.

"Terima kasih kepada Pak Wishnu selama bertugas. Selamat menjalani purna  
tugas setelah 35 tahun mengabdikan pada bangsa dan negara. Kami doakan sehat  
selalu dan tetap semangat. Saya mewakili jajaran memohon maaf jika ada salah  
dan khilaf, mohon kami dimaafkan," ujar Parlindungan.

Untuk Kepala Divisi Keimigrasian yang baru, Parlindungan mengucapkan  
selamat datang dan berharap dapat segera menyesuaikan diri.

"Pak Yopie selamat datang di Lombok, semoga dapat segera menyesuaikan diri  
dengan Kanwil Kemenkumham NTB," ucap Parlindungan.

Acara diakhiri dengan penyerahan cenderamata serta ucapan selamat oleh  
Kakanwil Kemenkumham NTB beserta seluruh Jajaran kepada Kepala Divisi  
Keimigrasian yang lama dan baru. (Adb)